

## CAMPAÑA DE CONCIENTIZACIÓN PARA LA DETECCIÓN OPORTUNA DEL CÁNCER DE TESTÍCULO

Dr. Miguel Ángel Hernández Solorio<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Pediatra UMAE 48 IMSS León, Presidente de Capítulo León  
*Bol Cient Cult Col Ped Gto 2023;1(2):60-61*

En el marco del Mes de concientización sobre el cáncer de testículo, el día 21 de abril, y con la participación conjunta de autoridades de salud y educativas, colegios médicos, escuelas y asociaciones civiles se llevó a cabo la primera campaña de concientización para la detección oportuna de cáncer de testículo realizada en las instalaciones del Departamento de Medicina y Nutrición de la Universidad de Guanajuato sede 20 de enero.

con cáncer testicular, desde problemas de fertilidad, apoyo psicológico; así como una emotiva participación de 2 jóvenes sobrevivientes al cáncer testicular donde compartieron su experiencia de vida, acompañados de la fundación TECAN, A.C.



Con la participación de 120 asistentes, entre ellos maestros, alumnos, personal de salud y público en general se realizaron varias charlas donde se abordó a través de un equipo multidisciplinario las adversidades y retos por los que cursan los pacientes

Posteriormente se realizó una feria informativa donde se montaron varios módulos informativos e interactivos por parte de los colegios médicos, asociaciones civiles y autoridades sobre la prevención y detección oportuna del cáncer infantil, en donde a nombre del colegio estatal participó el capítulo León junto con la participación de médicos residentes de Pediatría de la UMAE 48 en donde se instruyó a los adolescentes a través

de simulación como realizar a la autoexploración testicular.



Felicitamos a través de este medio al comité organizador, muy en especial al dr. Roberto Kuri y a la dra Jovanna Martínez, por la excelente logística y el que nos hayan permitido ser parte de este importante evento y esperamos continuar participando en este tipo de campañas en pro de la salud de los adolescentes.

